

Tim



Omar



Frida Kahlo hätte mich bestimmt auf diese Weise gemalt.

Aber ob sie es so gut wie Tim oder Omar hinbekommen hätte?! ...

Ihr kennt Frida Kahlo nicht?

Wie gut, dass Antonia richtig viel über die Künstlerin berichten kann!!



Frida Kahlo

Frida Kahlo ist eine bekannte Malerin. In ihrem Leben hat sie viel durchgemacht. Und so begann es: Mit 18 Jahren stieß der Bus, in dem sie fuhr, mit einer Straßenbahn zusammen. Viele Menschen starben dadurch. Frida wurde schwer verletzt und war jahrelang ans Bett gefesselt. Ihr Vater befestigte einen Spiegel an ihrer Zimmerdecke, damit sie sich sehen konnte. Jemandwann fing sie mit dem Malen an und wurde immer besser bis ihre Bilder bekannt wurden. Am liebsten malte sie sich und ihre Tiere, denn Frida liebte Tiere! Sie hatte einen Adler, ein Reh, einen Affen und viele Hunde. Frida malte 55 Selbstporträts. Auch heute noch kommen Menschen aus aller Welt, um ihre Bilder zu betrachten.